

Fue exitoso el Festival de la Calaca

Escrito por Comunicado

Martes 31 de Octubre de 2017 13:17



GUAYMAS, Son., 31 de Octubre de 2017.- En medio de una atmósfera de celebración, el Festival de la Calaca dio cierre a sus actividades que deleitaron a los asistentes del Puerto a lo largo de 3 días, anunció con júbilo el titular del Instituto Municipal de Cultura y Arte, Ariel Noriega.

El evento se dio por clausurado oficialmente a las 20:05 horas de este lunes, poco después de concluir la premiación del XV concurso de altares de muertos, en el que instituciones educativas y población abierta dieron su mayor esfuerzo para presentar montajes de calidad.

Juan Daniel Osuna y Los Malhablados fueron quienes culminaron con las presentaciones artísticas al encender al público de la Plaza 13 de Julio con sus contagiosas melodías.

Para el titular del IMCA, “sin duda un año que dejó un gran sabor de boca, y dejó a los guaymenses expectantes para la edición 2019 de esta gran celebración”, señaló al celebrar que ¡estamos de fiesta! Antes de hacer una invitación general a próximos eventos y a quienes estén a cargo de la tarea en 2018, mantener esta tradición artística y cultural que ha prevalecido casi década y media.